

REUNION CON RRHH – OPERACIONES SOCIETARIAS Y EVOLUCION NEGOCIO

A raíz de la noticia aparecida en prensa en relación con la posible recompra de Altamira por Banco Santander hemos mantenido reunión con la Dirección de Recursos Humanos, tratándose fundamentalmente, dos cuestiones:

Operaciones societarias.

Sobre la noticia aparecida en prensa, según las fuentes consultadas, no existe confirmación oficial en este sentido.

Se nos ha transmitido que, dada la buena evolución de Altamira en el negocio de Servicers, la empresa resulta atractiva para posibles inversores que puedan entrar en el capital de la misma, por lo que este tipo de noticias, posiblemente, sean recurrentes a lo largo del tiempo.

Situación financiera

Se nos ha presentado la sesión informativa que se viene realizando a todos los empleados de Altamira donde se exponen diferentes aspectos sobre la evolución de Altamira y sus expectativas.

En ella se informa de la composición accionarial, de la evolución positiva de los resultados de la compañía y del reto de obtener nuevas carteras y vías de negocio, incluyendo una posible expansión internacional de nuestra empresa.

Por nuestra parte, valoramos positivamente la información aportada, indicando que nos mantendremos atentos a cualquier novedad que se pueda producir en este sentido, existiendo el compromiso de la empresa de informarnos puntualmente de cualquier operación que pueda afectar a la plantilla.

Seguimos trabajando. Seguimos informando.

Tu afiliación es importante

Julio 2016

SECCIÓN SINDICAL DE ALTAMIRA.

ld.seccionsindicalccoo@altamiraam.com

<https://ccoengrupopollo.wordpress.com/>

